



Thomas
Veil



Prof. Heiner
Lück

Rechtsdenkmal: Künstlerischer Beirat berufen

Altstadt (ka) • Der Verein Denkmal Magdeburger Stadtrecht will unter drei bis vier Entwürfen hochrangiger Künstler eine Auswahl treffen. Dabei sollen möglichst Kunstschaffende aus Osteuropa eingebunden werden. Das mittelalterliche Magdeburger Stadtrecht hatte auch diese Regionen und selbst das Kiewer Russland beeinflusst. Das gab Vereinsvorsitzender Thomas Veil kürzlich im Rathaus bekannt. Anlass war die konstituierende Sitzung des künstlerischen Beirats. Dieser soll den Verein entscheidend bei der Auswahl eines geeigneten Standortes für das Denkmal beraten.

Als Vorsitzender des Beirates fungiert Prof. Heiner Lück, Ordinarius an der Martin-Luther-Universität, Mitglied der Akademie der Wissenschaften zu Leipzig. Weiterhin wurden als Mitglieder bestätigt die Beigeordneten Rüdiger Koch (Kultur) und Dieter Scheidemann (Bau) sowie Viktoria Veil, Künstlerin, Norbert Pohlmann, Forum Gestaltung, und Uwe Gellner vom Kunstmuseum.

Der Verein will mit Hilfe von Bürgerspenden in den nächsten Jahren die Errichtung eines Denkmals für das Magdeburger Recht finanzieren. Damit soll es seiner Bedeutung im Mittelalter entsprechend gewürdigt werden.